



# 新たな役員体制で 法人機関運営をスタート



して同仁会の運営に参加させていただきます。今現在、堺区を拠点とした地域包括ケア事業の具体化が進められています。安心して住み続けられる町づくり、だれもが安心

法人介護事業部長  
甘田 尚子

私は、2011年に初めて理事会に参加させていただきました。その時は、総合病院の建て替えの計画に参加させていたとき、その後は評議員として現在まで活動してきました。

してかかる医療機関として、地域医療を守るために同仁会の役職員と同仁会グループのすべての人たちと力を合わせ「アレ」に花を咲かせるために、一步一歩前に進みたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 健康友の会 みみは 副会長

A circular portrait of Dr. Michael S. Hwang, a man with dark hair and glasses, wearing a black t-shirt.

新任理事よりごあいさつ

同仁会は、去る9月に理事・監事、評議員の改選を行い、2年を一期に新たな役員体制で法人機関運営をスタートしています。今回の改選で、健康友の会の副会長 建井憲一氏と法人介護事業部長の甘田尚子を新たに理事へ選出しました。2人の新理事が加わった役員体制で、中長期の事業構想である「みみはら2030年の樹」の実現への歩みを進めていきます。また、長年の経営課題であった「債務超過」の解消に至るまでの同仁会の歩みを支えてくださったお二人の理事が退任せられました。新任のお二人、退任のお二人からのごあいさつを紹介させていただきます。

退任理事よりごあいさつ



自身のライセンスはアマネージャーで、現在も数人の利用者さんの担当をさせていただいているります。

える超高齢社会では、医療・介護そして地域との緊密な連携なくしては成り立ちません。これからもたくさんの方の「かかわり」を大切に、歩みをすめたいと思います。

また、2015年4月に新病院が開院となり、理事として同時出発となり、役割を担えたこと、大変印象深くうれしい思い出となっています。

2020年初めから、新型コロナウイルス感染症拡大で対応された職員の奮闘に敬意を表します。大変ご苦労様でした。今後もよろしくお願ひします。

健康友の会 みみはら  
みなと支部 支部長 淀川勤務者厚生協会 専務理事

私は、健康友の会みみはら選出の理事として、2014年5月から5期9年5ヶ月間におよぶなか、微力ながら役割をはたすことができました。ありがとうございました。

同仁会が前倒産状態から再建に歩み始めたのが1998年、もう25年の時が過ぎました。人員が10%削減、賃金8%カット、年間診療日数27日増という劇的な変化を労働組合含め職員合意とし、た。

全国の民医連の仲間や地域の皆さんから22億円という資金結集をいただき、**同仁会**は全役職員の奮闘と地域の支えを力に再建の道を歩み、今日も継続しています。

理事を退任するにあたり、バトンを渡せた喜びと、**同仁会**のさらなる発展を願う思いでいっぱいです。困難な情勢が続きますが、**同仁会**が創立の原点である「無差別・平

淀川勤務者厚生協会  
専務理事 穴井 勉

理事会報告

理事会執行部